



校長室からこんにちは

*学校スローガン

GO ALL OUT 一生懸命はかっこいい



第2号 令和7年5月 発行 文責 高久由紀子

上記QRコードをご活用ください。



今年度がスタートしてから1か月以上が過ぎました。子どもたちは明るく元気に、毎日を過ごしております。授業をはじめ、係や委員会活動など、様々な活動に意欲的に取り組んでいます。部活動では、1年生を加えて部員が増え、各部とも、2, 3年生のリーダーシップの下に熱心に練習に励んでいます。これから1年間の子どもの活躍が楽しみです。今後とも保護者の皆様とともに、子どもたちの成長を支えていければと思っておりますので、学校教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



生徒の力が感じられる素晴らしい生徒総会でした

4月28日(月)、生徒総会が行われました。全校生徒が体育館に集まり、生徒会執行部と各専門委員長が活動方針と活動計画を説明しました。生徒会長からは、今年度のスローガン『輝く活躍 全力前進 ~We wish for your smile~』が発表されると同時に、そのスローガンへの思いと実現に向けての力強い決意が伝えられました。そして、生徒の方からは、各活動に対する疑問や、改善してほしいことや要望など、たくさんの質問が寄せられ、各専門委員長からは、理由も添えた的確な回答がありました。そうしたやり取りを全校生徒で一緒に行うことができる清原中学校生徒のチームワークが本当に素晴らしいと感動しました。一人ひとりが真剣に臨む姿勢が、清原中学校の学校生活をより快適で豊かなものにしてきています。事前に、資料の準備やリハーサル等を繰り返し、この場を作ってくれた生徒会執行部や各専門委員長さん等、ありがとうございました。「チーム清原」全校生徒一丸となって、チャレンジ精神でよりよい生徒会活動、学校の活性化に努め、笑顔と活力あふれる清原中になっていくことを期待しています。



いじめゼロ集会～標語に思いを込めて・いじめゼロ宣言～

いじめ根絶に向けて作った標語が各クラスから発表されました。そして、生徒会長とともに4つの清原中いじめ根絶宣言をしました。

「わたしたちは・・・」

- 1 いじめをしません。
- 2 いじめに負けません。
- 3 いじめを見逃しません。
- 4 いじめのない、明るい未来を創ります。

みなさんが作ってくれた思いの込められた標語が、いじめ根絶に向けた行動の後押しとなるはずです。相手の気持ちを想像してみると、それが思いやりの第一歩です。みなさん一人一人が居心地のよい学校の作り手です。



全校保護者会へのご参加ありがとうございました。

4月18日(金)の全校保護者会へのご参加ありがとうございました。全体会では、校長より「学校経営方針」について説明させていただき、PTA会長よりご挨拶をいただきました。授業参観・学級懇談会を通して、子どもたちの頑張る姿をお伝えできたのではないかと思います。今後も、何かご不安や相談事等がございましたら、担任等を通していつでも学校の方にご連絡ください



PTA会長あいさつ



各学級の授業風景



学級懇談会

小中一貫教育～小学校の先生方と一緒に頑張ります～

【清原地域学校園教育ビジョン】

自己を見つめ、自己のよさを生かした夢の実現に向けて主体的に取り組む児童生徒の育成

5月12日(月)、「小中一貫全体研修会」を行いました。清原地域学校園(5つの小学校と清原中)の教職員全員が歩調を合わせて清原の子どもたちの育成に努めています。『学力向上部会(A部会)』では、小中学校で授業研究会等を行い、『特色ある学校づくり推進部会(B部会)』では、あいさつ運動や地域協議会との連携を強化し魅力ある学校づくりに取り組みます。保護者及び地域の皆様には「地域とともにある学校づくり」に引き続きご支援をいただけますようお願いいたします。



体育祭に向けて、どのクラスも練習頑張っています

5月28日(水)の体育祭に向けて、どのクラスも一生懸命に練習に励んでいます。校庭に響く生徒のかけ声や友達を応援する声が徐々に大きくなり、日々団結力の高まりを感じます。どうぞお子さまの活躍を楽しみに応援よろしくをお願いいたします。



スローガン
Go all out!!
仲間と勝利を掴みと

祝・清原中学校創立78年!

4月28日は清原中学校の創立記念日でした。今年で創立78周年となります。本校は、1947年(昭和22年)芳賀郡清原村立清原中学校として開校しました。開校初年度は、清原中央小学校内に併設されていましたが、1948年(昭和23年)に今の場所に移転し、旧陸軍飛行学校の校舎と敷地をそっくり受け継ぎました。そして1954年(昭和29年)に宇都宮市立清原中学校に校名を変更しました。



昭和22年当時の校舎



令和6年に新校舎(3号棟)完成

全校朝会では、創立記念を祝して清原中学校に関するクイズを10問出題しましたが、全問正解した生徒もいたとのこと、愛校心を感じて嬉しい限りです。78年という長い歴史と伝統を作ってくださったのはもちろん卒業生や先輩の教職員の皆さんですが、これからの歴史を創るのは皆さんです。今後も清原中生としての自信と誇りを胸に「笑顔と活力あふれる学校」にしていきたいと思います

